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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL DE LA

CARTUJA BAJA CELEBRADO EL DÍA 30 DE MARZO DE 2022

En la Cartuja Baja, siendo las 20:05h del día 30 de marzo de 2022 en el Salón de Actos del

Centro Cívico, se celebra Sesión Ordinaria bajo la Presidencia de D. José María Lasaosa Labarta,

Alcalde-Presidente de la misma, con la asistencia de las siguientes personas:

Vocales:

Da María Saralegui Reta (ZeC)

D. Luis Alfonso Ayuda Fernández (ZeC)

D. José Ramón Gracia (PSOE)

D. Francisco Salas Gil (PSOE)

D. Francisco Javier Díaz-Maroto Fernández (PP)

D. Pedro Manuel Oliva Abellán (CS)

Da Presentación Alda Gracia (Representante de laAVV Jerónica Zaporta)

D. José Manuel Borja Pardo (Representante Resto de Entidades)

Da María José Domínguez Blanco (Representante de la AVV Alonso de Villalpando)

Da Susana Arilla Olivan (Representante AMPAS)

Actualmente todavía se debe nombrar un Representante de Mayores, por lo que no ha podido asistir

ningún representante a este pleno.

Actúa como secretario D. Miguel Ángel Polo Gil, responsable administrativo de la Junta Vecinal.

D. José María Lasaosa Labarta da por iniciado el Pleno, haciendo constar que por un problema

técnico el mismo no podrá retransmitirse por intemet aunque será grabado por voz, intentándose

que para el próximo Pleno Ordinario se resuelva esta incidencia y se pueda emiür.

ORDEN DEL DÍA



1.- PRESIDENCIA: Aprobación si procede del acta del Pleno Ordinario anterior de 21 de

octubre de 2021.

Se aprueba por unanimidad el acta del Pleno Ordinario del pasado 21 de octubre de 2021.

2.- PRESIDENCIA: Informe del Consejo de la Infancia y la Adolescencia de Zaragoza.

D.José IVIaría Lasaosa Labarta informa sobre la constitución del Consejo de Infancia y

Adolescencia por parte del Ayuntamiento de Zaragoza.

Toman la palabra los técnicos Luis Vidal, del Área de Participación, y M.a Jesús Valtueña del Área

de Acción Social y Familia, para explicar el funcionamiento del Consejo.

D.José María Lasaosa Labarta le pide a los técnicos que algunos representantes del Consejo de

Infancia y Adolescencia asistan a una reunión con niños y adolescentes de La Cartuja Baja.

3.- MARÍA SARALEGUI RETA (ZeC). Proyecto scouts-juventud La Cartuja Baja. Acciones

para la comunidad y actividades deportivas.

Se está dejando una parte del edificio de La Portería a los diferentes gmpos SCOUTS de Zaragoza

con el objetivo de su integración en las actividades que se realizan en el barrio. A cambio los gmpos

están realizando mejores puntuales en algunos elementos de La Cartuja Baja.

4.- MARÍA SARALEGUI RETA (ZeC). Proyecto piloto. Ocio alternativo juventud y

campañas de prevención.

Se mantuvo una reunión en el mes de febrero con un técnico de Juventud del Ayuntamiento de

Zaragoza, con una técnica de CMAPA, la directora del Centro Cívico de La Cartuja Baja, el

educador social de la Mesa de la Juventud, la Policía Municipal, la Guardia Civil. Por parte de la

Junta Vecinal participaron María Saralegui Reta y el Alcalde-Presidente, José María Lasaosa

Labarta. El objetivo sería fomentar un tipo de ocio diferente, utilizando una partida del

Ayuntamiento de Zaragoza proveniente del Ministerio del Interior.

D. José María Lasaosa Labarta indica que el objetivo es crear un proyecto piloto con propuestas

de la gente joven del barrio.

5.- MARÍA SARALEGUI RETA (ZeC). Visitas guiadas, apoyo Zaragoza Turismo,

presentación en programas de radio, cartelería, dentro del Plan de Dinamización Turística.
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A partir del 3 de abril comenzarán las visitas guiadas al Conjunto Histórico-Artístico, siendo todos

los primeros domingos de cada mes a partir de las 10.30h. Las organiza Gozarte. El objetivo es dar

a conocer el barrio.

D.José María Lasaosa Labarta indica que esto forma parte de los esfuerzos para proyectar La

Cartuja Baja.

6.- LUIS ALFONSO AYUDA FERNÁNDEZ (ZeC). INSTALACIÓN DE UN BAR-

CAFETERÍA EN EL PARQUE DEL HUERTO FRISÓN.

Se explican los trámites realizados para la licitación de constmcción de un bar-cafetería según

propuestas del proceso participativo de mejora y adecuación en el parque del Huerto Frisan. Este

proyecto fue informado en el pleno celebrado el 18 de febrero de 2021. La Comisión de Patrimonio

del Ayuntamiento de Zaragoza informó favorablemente. Se está a la espera de respuesta de la

Comisión Provincial.

7.- LUIS ALFONSO AYUDA FERNANDEZ (ZeC). Instalación de una marquesina en la

parada del autobús de la calle Arquitecto José Ramírez.

Ya se ha instalado la marquesina de la parada del bus de la calle Arquitecto José Ramírez, una

solicitud histórica del bardo que llevaba años pedida.

D.José María Lasaosa Labarta explica que se solicitará la instalación de marquesinas en las otras

paradas del autobús hasta la Cartuja Baja, en este caso al Consorcio de Transportes de Zaragoza.

8.- INFORME DE PRESIDENCIA. Jornada de presentación del proyecto de viviendas

colaborativas para personas mayores en el barrio de La Cartuja Baja.

D.José María Lasaosa Labarta explica el interés por la organización de una jomada de

presentación del proyecto de viviendas colaborativas para personas mayores, según se aprobó, por

unanimidad, en el pleno celebrado el 18 de febrero de 2021. Esta jornada se realizará el 21 de mayo

con personas de lugares donde ya han empezado a desarrollarse este tipo de viviendas.

9.- INFORME DE PRESIDENCIA. Solicitud de cartelería (sistho). Plan de dinamización

turística.

D.José María Lasaosa Labarta explica las gestiones realizadas para que el Ayuntamiento de

Zaragoza solicite los permisos necesarios para la instalación de cartelería identificativa del

Conjunto Histórico-Artístico a ambos lados de laA-68.



10.- INFORME DE PRESIDENCIA. Solicitud de reunión con Javier Lambán y con Jorge

Azcón. Accesos alternativos de entrada y de salida a los polígonos industriales Empresarium

yPTR.

D. José María Lasaosa Labarta habla de los problemas con los accesos a los polígonos

industriales Empresarium y PTR, que cada vez amplían más su actividad con la llegada de nuevas

empresas, lo que dificulta más y más el tráfico.

D.José Ramón Gracia indica que hace años que viene pidiéndose este cambio y que incluso se ha

prometido.

11 y 12.- INFORME DE PRESIDENCIA. Presupuestos 2022. Albergue de peregrinos. Celda

del prior y musealización. Convocatoria PIREP y 2% cultural para el Centro de mayores,

Albergue de peregrinos. Celda del prior.

D. José María Lasaosa Labarta indica que existen unas partidas presupuestarias de 25.000€ para

realizar el proyecto de estas obras del Albergue de peregrinos pero que no se ha ejecutado todavía.

El proyecto se le pasaría al Gobierno de Aragón. El albergue lo gesúonaría la Asociación de Amigos

del Camino de Santiago de Zaragoza. Existe también una partida de 35.000€ para la musealización

de la Portería de La Cartuja Baja. El objetivo sería ligarlo al entorno natural y a la transformación

de La Cartuja Baja en un espacio civil.

Un 2% del presupuesto de las obras del Ministerio se debe asignar a actividades culturales. El

Ayuntamiento de Zaragoza quiere presentar al Ministerio el proyecto de la Celda del Prior.

13.- INFORME DE PRESIDENCIA. Situación de las obras del nuevo convenio DPZ-

Ayuntamiento.

D.José María Lasaosa Labarta informa que existe una partida de unos 800.000€ para mejoras en

La Cartuja Baja con fondos originados de la Diputación de Zaragoza. A través de un proceso

participaüvo se eligieron los proyectos a reformar.

14.- INFORME DE PRESIDENCIA. Propuesta de adquisición del edificio de la Sala

Capitular.

D.José IVIaría Lasaosa Labarta explica que el Ayuntamiento de Zaragoza está de acuerdo en

intentar comprar el edificio, que actualmente está inacabado y en desuso.
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15.- INFORME DE PRESIDENCIA. Solicitud de información al Ministerio de Transportes,

Movilidad y Agenda Urbana sobre el proyecto de soterramento de la rotonda del 4° cinturón.

D.José María Lasaosa Labarta muestra el interés de todos los actores en soterrar la rotonda del 4°

Cinturón. Desde la Secretaría de Estado de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana han

respondido a la carta enviada desde la Alcaldía de La Cartuja Baja indicando que se están

respondiendo a las alegaciones respecto al Proyecto presentado. La obra en sí no tiene que aparecer

en los Presupuestos Generales del Estado porque es una mejora y no una obra nueva.

16.- INFORME DE PRESIDENCIA. Unidad de ejecución G86.6, LC2 y LC1. Avances y

propuestas.

D.José María Lasaosa Labarta explica la necesidad de vivienda en La Cartuja Baja. La

ampliación de los polígonos industriales favorece que haya más interés en constmir. El proyecto de

la G86.6 está muy avanzado. Se ha solicitado al Ayuntamiento de Zaragoza que favorezca esta

promoción facilitando el trabajo de las empresas concernidas.

17.- INFORME DE PRESIDENCIA. Aprobación si procede de las cuentas del ejercicio 2021.

D.Miguel Polo- Gil, como secretario administrativo de la Junta Vecinal informa respecto al estado

de las cuentas del ejercicio 2021.

Respecto a los gastos de actividades y gastos propios de la Junta Vecinal la asignación fue de

24.920€. Debido a la pandemia del Covid-19 se podía pasar al Capítulo 6 de Bienes Inventariables

del Presupuesto hasta un 20% del total. Así que finalmente quedaron del Presupuesto para el

Capítulo 6 6.230€ y para el Capítulo 2 18.690€. Las gastos finales fueron de 24.998,02€. Los

gastos del Capítulo 2 han quedado en 18486,13€, mientras que los del Capítulo 6 fueron 6512,69€.

D.José María Lasaosa Labarta informa que en el Portal de Transparencia del Ayuntamiento de

Zaragoza aparecen todos los gastos de la Junta Vecinal.

Se aprueban por unanimidad las cuentas del Ejercicio 2021.

18.- INFORME DE PRESIDENCIA. Aprobación, si procede, del cambio del nombre de la

propuesta "CONSTRUCCIÓN DE UN EDIFICO MULTIDEPORTE" por

"CONSTRUCCIÓN Y/0 AMPLIACIÓN DE EQUIPAMIENTO, PARA ESPACIO

MULTIUSOS".



D.José María Lasaosa Labarta explica que las asociaciones locales, a lo largo de los años, vienen

reclamando un espacio adecuado donde poder desarrollar las actividades que ofertan a las personas

que vivimos en La Cartuja. Instalaciones Deportivas había rechazado la constmcción de un edificio

multideporte porque según su versión La Cartuja Baja ya disponía de un pabellón deportivo y eso

era suficiente para el tamaño del barrio. La sala multiusos del centro cívico está ocupada

prácticamente al 100%. Indicativo más que suficiente para solicitar un equipamiento similar acorde

a las necesidades actuales. Así que se quiere redactar una carta para el Consejero de Participación

Ciudadana con la proposición del cambio de nombre de la propuesta de "CONSTRUCCIÓN DE

UN EDIFICO MULTIDEPORTE" por "CONSTRUCCIÓN Y/0 AMPLIACIÓN DE

EQUIPAMIENTO, PARA ESPACIO MULTIUSOS".

Se apmeba por unanimidad el cambio de nombre de la propuesta.

19- Ruegos y preguntas

D. Pedro Manuel Oliva Abellán (CS) explica que ha preguntado al Gmpo Municipal Ciudadanos si

va a haber modificaciones en la línea de autobús 25 y le han respondido que tras consultar a

Servicios Públicos y Movilidad Urbana no consta que durante cuatro años haya previsto ningún

cambio en dicha línea.

Sin más asuntos que tratar, el Sr Alcalde-Presidente agradece a todos su asistencia y levanta la

Sesión a las 22:30 horas.

El AlcaUle-Presidente El Slpcretarjfo

M-u.

Miguel^olo Gil
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